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November 2024 

Fort Garry Bridge sewer river crossing construction update 

We are not doing any sewer river crossing construction work on the Fort Garry 
Bridge right now. The project is currently in the design phase, which means no 
active work is happening on site. 

We are maintaining reduced speeds and narrowed eastbound lanes over the bridge. 
This accommodates the sewer bypass pipe and improves safety in the area. 

We expect construction of the sewer river crossing will start in April 2025 and be 
complete by the end of 2025. 

If you have questions or concerns about this project, please call 311 or visit 
Winnipeg.ca/311. 

  

http://winnipeg.ca/311
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Mise à jour sur la construction de l’égout traversant la rivière au 
niveau du pont de Fort Garry 

Nous n’œuvrons pas pour le moment à construire l’égout traversant la rivière au niveau 
du pont de Fort Garry. Le projet est actuellement à l’étape de la conception. Par 
conséquent, aucuns travaux ne sont présentement en cours sur les lieux. 

Les vitesses demeurent réduites et les voies en direction est demeurent plus étroites que 
d’habitude sur le pont. Cela vise à permettre de faire passer la conduite de dérivation de 
l’égout et à améliorer la sécurité dans la zone. 

Nous prévoyons que la construction de l’égout traversant la rivière commencera en 
avril 2025 et sera achevée d’ici la fin 2025. 

Si vous avez des questions ou des préoccupations par rapport à ce projet, veuillez appeler 
le 311 ou visiter winnipeg.ca/service311. 

 

http://winnipeg.ca/service311

